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Fazendo uma anologia entre a primeira Lei de Newton e a vida de cristãos falando sobre a inércia, bem como a necessidade e dificuldade que temos em vence-la, hoje usaremos em nossa oração e reflexão uma referência à terceira lei de Newton, que diz:

“Para cada ação há sempre uma reação, oposta e de mesma intensidade.”

Isaac Newton refletia sobre as coisas que o cercavam. Como elas agiam e reagiam nas pessoas e nos objetos. Criou a Lei da Gravidade, apesar de ela já existir desde sempre e estar atuando ininterruptamente em todos nós, até mesmo nos que não acreditaram.

Bem, o caminho de um jovem católico não é muito diferente e assim como a primeira lei de newton, encontramos facilmente também a terceira lei em nossa caminhada.

Vamos então pedir que Deus nos dê a sabedoria, a ousadia e a criatividade para entender, refletir e agir e reagir conforme Sua vontade. Observando tudo ao nosso redor. Espírito Santo de Deus venha até nós para nos iluminar nesta analogia cristã da física pela lógica da fé:

Vamos refletir então segundo dos olhares…

Primeiro olhar…

    * Deus está presente em todos os lugares, agindo em todas as pessoas, semelhante a força da gravidade. Mas sua força é o Amor.
               * Age mesmo naqueles que não acreditam em Deus.
               * Faz com que fiquemos de pé, com que permaneçamos com os pés no chão.
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               * Vem de Deus para nós gratuita e abundantemente

Concordamos então que existe uma Ação de Deus, no sentido De Deus para nós, com uma força chamada Amor. (ponto)

Então qual deve ser nossa Reação para esta Ação de Deus?

Newton concluiu que para cada Ação existe uma Reação, de mesma intensidade porém de sentido oposto. Nossa re-ação tem que ser apenas uma, e necessariamente precisa ter a mesma intensidade, porém,  no sentido oposto (de nós para Deus)

Desta forma podemos facilmente concordar que se olharmos nossa fé com a mesma lógica da física, não precisamos agir, mas apenas re-agir ao Amor de Deus.

Com qual intensidade?

Com a mesma intensidade que à recebemos. Infinita!

Em qual sentindo?

Considerando que Deus é onipresente, está em todo lugar e também dentro de cada ser humano, temos que reagir à este Amor Infinito em todos os lugares para todas as pessoas.

Bom, agora ficou fácil entender o Amor de Deus e como devemos agir, ou melhor, reagir ao Amor de Deus.

Não importa quantas forças contrárias a esta atuam em você, a força que vem do Céu é maior e prevalece sobre qualquer outra. Por isso, sua reação não deve ser para com estas outras forças, reaja apenas ao céu. Coloque Deus com sentido para tuas forças, aponte para Ele e tudo será consumado.

Segundo olhar…
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    * Tudo que sobe tem que descer, assim atua também a gravidade dos nossos problemas. Quando os problemas vem a tona em nossa vida, não devemos nos desesperar (des-esperar = deixar de esperar) mas sim sofrer as demoras de Deus.
               * Tudo que desce tem que subir, quando estamos com a nossa fé abalada, decepcionados e com o coração fechado, não devemos entregar os pontos pois se estamos em baixa não será por muito tempo, a não ser que fizemos força para ficar lá, pois não se esqueça que a força de Deus vem de todos os lugares e te ajudarão a levantar.

Com isso podemos também concluir que não há problema que dure para sempre quando temos a eternidade como referência e não nada que possa acabar com a tua fé, no máximo deforma-la ou enfraquece-la por algum tempo. Deus tem um tempo para cada coisa.

É muito comum entre os jovens uma instabilidade espiritual, as vezes motivados demais, as vezes de menos, é importante lembrarmos sempre do primeiro olhar refletido hoje aqui, para coloca-la em prática conforme o segundo olhar em nossas vidas.

Fonte: http://jovem.blogcatolico.com.br/page/2/
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